



Am Sonntag den 15. September 2024: Berkelfestival in Billerbeck

Berkelfestival 2024

Das jährliche Berkelfestival findet in diesem Jahr in Billerbeck, Deutschland, statt. Die Berkelstädte sind, von der Quelle bis zur Mündung, Billerbeck, Coesfeld, Stadtlohn, Gescher, Vreden, Eibergen, Borculo, Lochem und Zutphen. Das Berkelfestival findet jedes Jahr in einer anderen Ort statt. In Billerbeck findet es in diesem Jahr am Sonntag, dem 15. September, statt. Organisiert wird es von der Vereniging 3e Berkelcompagnie in Zusammenarbeit mit der Stadt Billerbeck.

Das Fest dauert von 11 Uhr bis 17 Uhr. Der Eintritt ist frei. Das Programm umfasst Musik von beiden Seiten der Grenze und verschiedene kulturelle Aktivitäten im Zentrum von Billerbeck. Eine der musikalischen Komponenten sind die Auftritte des Chors der Fluisterbootschippers aus Zutphen, die auch beim Berkelfestival 2023 in Zutphen gesungen haben. Eröffnet wird das Festival um 11 Uhr von der Billerbecker Bürgermeisterin Marion Dirks, und um die Sache noch offizieller zu machen, werden auch die Bürgermeister der acht Berkelgemeinden anwesend sein und sich wiedersehen - von der Quelle bis zur Mündung!

Aktivitäten im Zentrum von Billerbeck

Während des Berkelfestivals ist es auch möglich, Billerbeck und die Berkelquellen besser kennenzulernen. Stände aus Deutschland und den Niederlanden bieten regionale Produkte an. Die Geschäfte sind geöffnet. Es gibt Präsentationen, z.B. wie man einen Midwinterhörner baut. Außerdem gibt es Informationen über die Berkelstädte.

Dieser Sonntag wird also ein unterhaltsamer und interessanter Tag für Jung und Alt, für Einwohner aller Berkelstädte, in den Niederlanden und in Deutschland!

Mit dem Bus nach Billerbeck?

Möchten Sie am 15. September 2024 mit dem Bus nach Billerbeck fahren?

Dann melden Sie sich bei den VVVs/Tourismusinformationsstellen in Lochem, Borculo oder Eibergen an:

- VVV Lochem (Markt 2 in Lochem)
- TIB Borculo (Hofstraat 5 in Borculo) oder
- TIP Eibergen (Grotestraat 59 in Eibergen).

Für nur 5,00 € können Sie mit dem Bus einen angenehmen und interessanten Tag in Billerbeck verbringen! Die Kosten sind ganz niedrig, weil das Projekt Berkelfestival möglich gemacht worden ist vom Interreg-Programm Deutschland-Niederland mit seinen Programmpartner und mitfinanziert worden ist durch die Europäische Union (EU).

Der Bus fährt um 09.00 Uhr von Lochem, nach Borculo und Eibergen und weiter nach Billerbeck. Aktuelle Informationen erhalten Sie nach Ihrer Anmeldung.

Seien Sie schnell, denn voll = voll! Die Anmeldung endet, wenn der Bus voll ist, ansonsten spätestens am 31. August 2024.

Mehrere Informationen bei:

Thomas Bücking (plv. Vorsitzender Vereniging 3^e Berkelcompagnie):

E-Mail: th.buecking@t-online.de oder Tel. 00.49.175.4807136

Marja Schulenberg-van der Werf p.r. (Vereniging 3e Berkelcompagnie):

E-Mail: marjaschulenberg@gmail.com oder Tel. 00.31.6.20448885